

## ABSTRAK

**Shifa Aulia Rahmi:** 190104020200. *Peran Dakwah pada Ma'had Islam Ulumul Qur'an dalam Pembinaan Akhlak Santri di Desa Gampa Asahi Kec. Rantau Badauh Kab. Barito Kuala.* Pembimbing (1) Nur Falikhah S.Ant., M.Sc. Pembimbing (2) Anwar Fuadi, M.A. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/ Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Peran Dakwah, Pembinaan Akhlak, Akhlak Santri

Skripsi ini berjudul Peran dakwah pada ma'had islam ulumul quran dalam pembinaan akhlak santri di desa gampa asahi kec.rantau badauh kab.barito kuala. Diangkatnya judul ini menjadi sebuah judul penelitian karena pada pondok pesantren ini memberikan sebuah pengajaran yang tidak hanya memberikan ilmu-ilmu umum saja, tetapi juga mengajarkan beberapa disiplin ilmu agama Islam

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif yang tergolong dalam penelitian deskriptif dengan subjek adalah 2 ustad dan 2 masyarakat sekitar. Objek penelitian adalah bagaimana peran dakwah pada Ma'had Islam Ulumul Qur'an dalam pembinaan akhlak santri di desa gampa asahi serta faktor pendukung dan penghambat pondok pesantren Ma'had islam Ulumul Qur'an dalam pembinaan akhlak santri di desa gampa asahi. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarik kesimpulan (verifikasi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Dakwah Ma'had Islam Ulumul Qur'an memberikan dampak yang baik dalam lingkungan masyarakat yang ada pada Pondok Pesantren tersebut, mengajak para santri maupun staf yang ada di dalamnya yang dapat disebut masyarakat dalam Pondok Pesantren untuk berbuat baik menghindari perilaku yang buruk serta mendorong untuk berbuat baik dan menghindari hal-hal yang buruk. faktor pendukung yang ada di Ma'had Islam Ulumul Qur'an ini diantaranya adanya dukungan dari wali santri dan masyarakat, semangat kerjasama dari ustad dan ustadah, dan sarana prasarana yang ada di Pondok Pesantren sedangkan penghambat yang ada di Ma'had Islam Ulumul Qur'an ini yaitu cuaca yang kadang membuat para santri malas untuk berangkat.

Kesimpulan dalam penelitian adalah peran dakwah pada Ma'had islam Ulumul Qur'an ialah mengajak manusia untuk mengerjakan kebaikan dan mengikuti petunjuk menyuruh mereka berbuat baik dan melarang mereka dari perbuatan jelek. Selanjutnya adapun faktor pendukung yang ada di Pondok Pesantren ini diantaranya adanya dukungan dari wali santri dan masyarakat, semangat kerjasama dari ustad dan ustadah, dan sarana prasarana yang ada di Pondok Pesantren sedangkan penghambat yang ada di Ma'had Islam Ulumul Qur'an ini yaitu cuaca yang kadang membuat para santri malas untuk berangkat.